

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

1er juillet 2024



Les Bambins en fête en ce début d'été !



Une décoration colorée, des gâteaux fait maison, des sourires et de la bonne humeur... la crèche intercommunale des Bambins du Chéran a fêté dignement le début de l'été ce vendredi 27 juin.

L'équipe petite enfance avait invité les familles à se réunir en fin de journée autour d'un goûter festif pour célébrer les vacances d'été.

Avec le thème "la musique sous toutes ses formes", les professionnels de la crèche ont joué le jeu avec des looks décalés. A cette occasion, de petits temps musicaux ont été proposés par Fabiana Maniglio, professeure à l'EMDT du Pays d'Alby. Les agents petite enfance ont mis à profit leurs expériences pour organiser des ateliers de sculpture sur ballons et de maquillage, compétences acquises lors de séances d'initiation organisées par le service des ressources humaines.

La participation des parents a été importante, ce qui a contribué à la convivialité de cette rencontre joyeuse. La fête de fin d'année est aussi l'occasion de dire au revoir aux enfants qui entreront à l'école maternelle en septembre et de souhaiter de belles vacances à tous.

Comme le soulignait Camille Marin-Vicente, directrice de la crèche, le principal objectif est d'avant tout de passer du temps entre les professionnels de la petite enfance, les parents et les enfants afin de créer de l'échange et d'établir une relation de confiance, essentiel au bien-être des bambins.

+ d'infos

info@sipalby.fr
04 50 68 11 99
www.sipalby.fr

CONTACT PRESSE

Service communication
communication@sipalby.fr
04 50 68 19 17